Verhüllung - Verwandlung - Verzauberung:

Modehaus Rusche eröffnet im neuen Glanz



Die Kundinnen und Kunden haben wochenlang gespannt auf das Ergebnis der Umgestaltung des Oelder Modehauses Rusche gewartet. Am 17. Februar war es endlich soweit – und die Besucher zeigten sich Begeistert vom neuen Aussehen des Oelder Traditionsunternehmens. Das innovative Konzept bewirkt ein einzigartiges Ambiente, in dem neben den vertrauten Modelinien auch neue Labels und Shops die riesige Auswahl noch erweitern.

Mit neuer Optik wirkt das Modehaus großzügig und übersichtlich. Neben einer neuen Wand-, Bodenund Deckengestaltung sorgen besonders die Lichtinstallationen für ein unvergessliches Ambiente. Energiesparend und kundenorientiert wurde die Beleuchtung in einem Mix aus verschiedenen Techniken eingerichtet und sorgt in Abstimmung mit der Mode dafür, dass die Kollektionen im künstlichen Licht orginalgetreu wirken und die Farben nicht verfälscht werden.

Lassen auch Sie sich von dem neuen Outfit des Modehauses Rusche verzaubern. Ab sofort hat es Mo. bis Fr. von 9.30 Uhr bis 18.30 Uhr sowie samstags von 9.30 Uhr bis 16.00 Uhr durchgehend geöffnet.



